
学校だより 六ＧＯっ子 №２１

平成３１年３月１日
（館林市立第六小学校 TEL 72-4060 ・ FAX 72-4072） 校長 小山 真一

今年度最後の授業参観、懇談会、お世話になりました！
２月１日（金）、８日（金）の２

日間、今年最後の授業参観を実施
させていただきました。４年生以
外は、通常の授業を観ていただき
ました。４年生は学年で二分の一
成人式を行いました。
前回１１月の学校公開から約３

ヶ月が経過しました。まもなく現
在の学年も１年を迎え、成長の様子 ＜４年生の二分の一成人式＞
が顕著であったのではないでしょうか。一人一人の子どもたちは、一回りも二回りも心身ともに
成長できたと実感しています。４月からは、上の学年に進級となります。そして６年生は中学生
になります。今年度も残すところあと１ヶ月足らずとなりました。各学級では、１時間１時間を
大切にしながら、各学年の学習が終了できるように取り組んでまいります。そして、全員の子ど
もたちが、胸を張って進級・進学できるように指導支援に精一杯努めてまいりますので、どうぞ
よろしくお願いいたします。

児童集会で図書委員会の発表！
２月１３日（水）の朝行事で、図書委員会の発表がありまし

た。今回の発表は、図書室の利用についてクイズ形式で確認し
ていくものでした。「本は絵本バックに入れて持ち運ぶ。」「本を
返す時は、バーコードが見えるように出して、『返します。願い
します。』と言う。」「本は、次に読む人のために元の場所に戻す。」
「図書室の本に書き込みをしたり、折り曲げたりせず、大切に
扱う。」「図書室では静かに過ごす。」など、全員の子どもたちが
全問正解でした。最後に、図書委員会が２月中に行っている「読 ＜図書委員会の発表＞
書まつり」のＰＲをして終了しました。子どもたちには図書室を正しく利用して、たくさん本を
読んでほしいと思います。

３年生クラブ見学！
１月３１日（木）、３年生は、「４年生から始まるクラブの種類

を知り、自分に適したクラブを自主的に決定し、積極的に参加し
ようとする。」ことをねらいとした、クラブ活動の見学をしまし
た。学級ごとに一つのクラブを３分程度の見学でしたが、どのク
ラブも楽しそうに活動していて、子どもたちは目をキラキラさせ
ながら見学していました。もう、入るクラブを決めている児童も
いれば、見学してますます迷っている児童もいました。この後、 ＜どのクラブに入ろうかな＞
希望調査を行い、３月中には来年度の所属クラブを決定していきます。

１年生 給食を通して幼稚園･保育園生と交流！
２月１５日（金）、１年生が生活科「あたらしい１ねんせいをしょう
たいしよう」の学習の一環で、杉並幼稚園と六郷保育園の年長さん
を招待しました。校舎内を案内したり、一緒に遊んだり、１年生に
なってできるようになったことを発表したりしました。児童は、年
長さんと手を繋いで歩き、特別教室がどのように使われるのか説明
したり、トイレは大丈夫か確認したり、お兄さんお姉さんらしく相
手ができていました。その後、一緒に給食を食べました。いつもよ
り張り切って準備をし、楽しく食べながら交流していました。

＜給食を一緒に！＞



３年生 消防署見学！
２月１８日（月）、３年生が社会科「安全

なくらし」の学習の一環で館林消防署見学に
行きました。いろいろな種類の消防自動車や
救急車の説明を聞いたり、消防司令室を見学
したりして、火事から守る工夫をたくさん調
べてきました。実際に工作車の道具を持たせ
てもらったり、３０ｍ伸びるはしご車を間近 ＜とてもよい勉強ができました！＞
で見学したり、みんな驚きながらも真剣に学習していました。

八木節クラブが郷土芸能発表大会に参加！
２月１０日（日）、本校の八木節クラブが、三の丸芸術ホール

で開催された「郷土芸能発表大会」に出演しました。出演１９
団体の８番目、「館林名所めぐり」を大変立派に発表できました。
八木節クラブは児童１０名、担当の教員２名の計１２名という
少人数ながら、堂々とした発表に盛大な拍手をいただきました。
１年間ご指導くださった六郷八木節会の方々、応援に駆けつけ
てくださった保護者の皆様、ありがとうございました。

＜素晴らしい発表でした！＞

館林市いじめ防止子ども会議に参加！
２月１９日（火）、館林市役所において、「いじめ防止こども

会議」が開催され、市内の各小・中学校から２名ずつの代表が
集まりました。この会議は、「いじめ問題対策推進事業」の一環
として、各校のいじめ防止活動における具体的な実践を交流す
ることを通して、学校に「いじめをしない」「いじめをさせない」
「いじめを見て見ぬふりをしない」という機運を醸成し、いじ
め防止に向けた主体的な取組をより一層推進していくことをね
らいとして開催されました。本校からは、５年生の矢澤優里菜
さんと金子朋可さんが参加しました。 ＜真剣に話し合いました！＞
今回の会議は２部構成で行われました。第１部は「自校のいじめ防止活動について」でした。

それぞれの中学校区ごと（六小は三中学区）のグループに分かれ、自分の学校の活動について３
分程度にまとめて発表していました。参加者は、来年度のいじめ防止活動をイメージしたり、小
中学校で連携はできないか考えたりしながら話し合いをしていました。第２部は「いじりがエス
カレートしないためには」についてでした。まず、いじめを題材にしたＮＨＫ番組「ＮＨＫ for
schoolいじめをノックアウト」を視聴し、「いじりは何故エスカレートしたのか？」「クラス

がそうならないためにはどうしたらよいか？」など、気づいたことや考えたことをグループで話
し合いました。
参加者はここで学んだことを各学校に持ち帰り、いじめ防止に向けた取り組みをしていきます。

小学生なわとび大会でがんばりました！
２月１６日（土）、城沼総合体育館において、「第１６回小学生なわとび大会」が開催されま

した。市内各小学校から１２００人以上の児童が参加し、盛り上がりました。本校からは、１年
生から６年生までの７チーム、９４名が参加しました。各チームとも日頃の練習の成果を存分に
発揮し、それぞれに全力で頑張りました。特に、２年生のチーム「六小ジャンピング」と６年生
のチーム「６小ぴょんぴょん」と５年生のチーム「ミラクル☆星野組」は、決勝に進み、それぞ
れ３位と５位と６位に入賞しました。残念ながら決勝には残れなかったチームも、子どもたちの
充実した笑顔が印象的でした。応援に来てくださった保護者の皆様、ありがとうございました。

＜２年生チーム＞ ＜６年生チーム＞ ＜５年生チーム＞


